

03 avr 2005 -02:40

Verhofstadt - décès du Pape Jean-Paul II

Le Premier Ministre Guy verhofstadt vient d'apprendre le décès du Pape Jean-Paul II.

Le Premier Ministre Guy verhofstadt vient d'apprendre le décès du Pape Jean-Paul II.

Au moment de son élection comme Pape, Karol Wojtyla donna du souffle à l'Église catholique, entre autres grâce à ses voyages infatigables dans le monde entier. Polonais d'origine, il a en outre joué un rôle certes non négligeable dans l'implosion de l'Union soviétique et la chute des régimes communistes de l'ancien Bloc de l'Est. Même si certaines de ses positions n'étaient pas partagées de tous, personne ne niera que le Pape Jean-Paul II aura marqué de son empreinte l'histoire de la seconde moitié du vingtième siècle. Au nom du Gouvernement, le Premier Ministre Guy Verhofstadt tient à présenter ses sincères condoléances à ses proches ainsi qu'à l'entière communauté catholique.